

Hugentobler Schweizer Kochsysteme AG

Neue Generation

«Heute ist ein tief greifender Tag für meinen Sohn Reto. Und für mich natürlich auch», sagte Fredy Hugentobler, Gründer der Hugentobler AG, anlässlich der Geschäftsübergabe auf dem Schloss Habsburg vom 1. Juli. «Ich gebe ihm einen Teil meines Lebens. Lege es in seine Hände.»

Das Familienunternehmen Hugentobler Schweizer Kochsysteme AG mit Hauptsitz in Schönbühl BE wurde 1967 von Fredy Hugentobler gegründet. Ganz nach dem Motto «Innovation bleibt unser Rezept» setzt sich die Familie Hugentobler gemeinsam mit den 90 Mitarbeitenden Tag für Tag für ihre Kunden ein und verspricht ihnen höhere Küchenrendite, Steigerung von Speisequalität, weniger Stress und dafür mehr Lebensqualität.

Nach 43 Jahren ist für Gründer Fredy Hugentobler nun die Zeit gekommen, die Verantwortung seinem 32-jährigen Sohn Reto, der seit 2001



Familie Hugentobler mit Vater Fredy (2. v. l.) und dem neuen Geschäftsführer, Sohn Reto (2. v. r.).

im Familienbetrieb tätig ist, die Geschäftsführung zu übertragen. «Zum Glück haben alle meine drei Söhne ein anderes Talent», sagte Fredy Hugentobler. «Sonst würde sich die Nachfolgeregelung

schwieriger gestalten.» Der frischgebackene Geschäftsführer trägt die Vision des Familienunternehmens weiter: «Wir wollen in unserem Wirtschaftsgebiet im Bereich Profi-Küchen eine führende

Stellung einnehmen, neue Normen, Massstäbe und höhere Standards schaffen, damit wir und unsere Auftraggeber neue Spitzenleistungen erzielen können.»